
Protokoll der SEB-Sitzung vom 04.10.11 in der Mensa ab 19h Klönen, Beginn 
19.30h (34 davon 22 wahlberechtigt)

� Begrüßung und Genehmigung des letzten Protokolls
� Die neue Adressenliste wird rumgegeben, zu Kontrollzwecken, sie wird rumgemailt
� Tessa Horstmann(Schulsprecherin) berichtet über die Aktivitäten der SV, z.B. 

Unterstufenparties für die 5. Bis 7. Klassen, die sehr gut ankommen, Mensagestaltung, Soz. 
Tag, Girl’s/Boy’s-Day, der sponsored walk musste aus Helfermangel leider ausfallen, die 
Zusammenarbeit mit Fr. Nielsen klappt sehr gut. Es wird eine Umfrage unter den Schülern 
der 9. und 10. Klassen geben, wie die Mittagspause sinnvoll und entspannt genutzt werden 
kann. Es ist jetzt sehr unruhig auf den Fluren…

� Herr Rabe(Schulleiter) berichtet über die pol. Situation und die Konsequenzen für unsere 
Schule, abgeschulte Schüler von Gymnasien können bei uns nicht aufgenommen werden, da 
unsere Klassen voll sind. Durch die neue Schulverordnung von August 2011 ist es jetzt 
möglich, die 9. Klasse zu wiederholen, was bei uns zu einem großen Problem führen kann, da 
schätzungsweise 20 Schüler auf 4 Klassen aufgeteilt werden müssten. Jetzt haben wir eine 
Quote von o % der Schüler ohne Schulabschluss, das könnte sich dadurch leider ändern. 
Gleiches gilt für die Klasse 10. Herr Druve wünscht eine AG, um diese Konsequenzen besser 
zu verstehen und für unsere Schule eine Lösung zu finden. Die Bitte der Eltern nach mehr 
Musikunterricht wird mit der Kontingentstundentafel erklärend abgelehnt, es könnte nur 
eine andere Verteilung geben. Es wird nochmal erklärt, das das Trinken während des 
Unterrichts erlaubt ist.

� Herr Druve (2. Vorsitzender des Schulvereins) berichtet und lädt ein zum Schulball am 
03.12.11, Karten gibt es für 5 Euro im Sekretariat oder über die HP. Die 
Jahreshauptversammlung steht an, leider gibt es noch keinen Termin. Es wird jemand 
gesucht, der den Schulklamottenverkauf in der Schule übernimmt, Interessierte melden sich 
bitte bei Serap Rauterberg oder Freia Bandick. Der für dieses Jahr vorgesehene Flohmarkt 
muss leider verschoben werden.

� Freia Bandick (1. Vorsitzende des SEB) berichtet über anstehende Termine, z.B. der 
Stufenelternabend der 5., 6. Und 7. Klassen am 17.11.11 um 19h. Dieser Abend ist nicht für 
Einzelgespräche zwischen Eltern und Lehrern gedacht, dafür soll die Telefonsprechstunde 
genutzt werden. Die Termine der Lehrer können im Sekretariat erfragt werden. Der Schelftag 
der Lehrer findet am 24.11. statt und am 25.11. ist ein beweglicher Ferientag. Das „White 
Horse Theater“ kommt am 09.12. in die Schule. Zeugnisausgabe ist am 27.01.12.

� Wahlen: Stephanie Bohling wird in den Vorstand wiedergewählt bis Okt. 2013, in die 
Schulkonferenz werden Dagmar Reinhard-Treptow und Peter Hendschuch gewählt, als 
Vertreter werden Birgit Kamswich, Carmen Teichler, Martina König, Kathrin Rehders und 
Andrea Harder gewählt. Für die Fachkonferenzen werden für das Fach Sport Ulrike Küster, 
Technik Stefan Kirchhoff, Wirtschaft Kirsten Eichhorn u. Katja Schönbohm, Deutsch Suzanne 
Heins u. Birgit Knoch und Gestalten Gisa Lotz gewählt. Alle Wahlen haben offen, mit 
Handzeichen und einstimmigen Ergebnis ohne Enthaltungen oder Gegenstimmen 
stattgefunden.

� Verschiedenes: Für die Obst-AG wird jemand gesucht, der die Organisation erledigt, da 
Angela Klein 2 Jahre aussetzt. Interessierte melden sich bitte bei Freia Bandick. In den 
Zeugniskonferenzen der 9. und 10. Klassen muss darauf geachtet werden, dass Pünktlichkeit 
angekreuzt ist, das manche Schüler sich mit diesem Zeugnis bewerben wollen und die 
Arbeitgeber darauf achten.


